

Schulhöfe grüner und naturnaher gestalten

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20. Mai 2019

Bericht des Magistrats

-101.18.1260-

21. August 2019

1 von 1

Beschluss

Der Magistrat wird gebeten, in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Schule, Jugend und Bildung

- über bisherige Projekte zur naturnahen, grünen und bewegungsorientierten Gestaltung von Schul- und Pausenhöfen an Kasseler Schulen zu berichten
- darzulegen, in welchem Umfang diese Projekte Bestandteil einer Strategie zur Förderung der Bildung für nachhaltige Entwicklung angesehen werden können und
- Möglichkeiten aufzuzeigen, den o.a. Projektrahmen auszuweiten.

Stadträtin Gote berichtet von Beteiligungsprojekten mit Schüler*innen und Schulfamilien, Konflikten und Planungen der Pausenhofgestaltung in Bezug auf verschiedene Altersgruppen, Platzkonkurrenz und Klimaerwärmung sowie von Schulen mit Schulgärten. Die schriftliche Beantwortung des Berichts ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. Weiterhin informiert sie über Umweltschulen, deren Vorteile und Ausbaufähigkeit. Im Anschluss beantwortet sie die Nachfragen der Ausschussmitglieder.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Annika Kuhlmann
Schriftführerin